

05.11.2008

Schriftliche Anfrage

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

An der Dübendorferstrasse in Schwamendingen sind in diesem Jahr bereits zwei Menschen nach Tramunfällen gestorben. Immer wieder werden Unfälle beobachtet. Die meisten ereignen sich beim Versuch, von der Dübendorferstrasse über das parallel zur Strasse verlaufende Trasse abzubiegen.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Unfälle mit Beteiligung eines Trams der Linie 7 haben sich in den letzten 5 Jahren an der Dübendorferstrasse in Schwamendingen ereignet?
2. Wie viele Personen wurden bei diesen Unfällen verletzt?
3. Wie viele Personen kamen bei diesen Unfällen ums Leben?
4. Warum hat der Stadtrat bis heute an der gefährlichen Verkehrsführung die dringend notwendigen Korrekturen nicht vorgenommen?
5. Welche Massnahmen will der Stadtrat nach dem neuerlichen Verkehrsunfall mit Todesfolge treffen, um die gefährliche Strecke zu entschärfen?

